

Coronan a reina de los Juegos Florales 2015

Escrito por Comunicado

Viernes 13 de Febrero de 2015 19:59



Guaymas, Sonora, 12 de Febrero 2015.- En el marco del Carnaval Internacional de Guaymas se llevó a cabo la coronación de la corte real de los Juegos Florales, “Darío Galaviz Quezada”, además la premiación al poeta ganador David Vizcaíno Bedrán.

En una radiante noche, llena de poesía, cultura y diversión, David Vizcaíno Bedrán fue quien colocó la corona a Samanta Flores Baltazar y a su majestad José Francisco Moya Vargas, representantes de la cultura en las festividades de la fiesta del rey Momo.

El Director del Instituto de Festividades, Alfonso Uribe Corona, en representación del alcalde de la ciudad Otto Claussen Iberri, hizo entrega del premio en efectivo a Vizcaíno Bedrán recibiendo además por parte de la reina de los Juegos Floreales Samanta I, la rosa de oro distintivo que reconoce al poeta ganador.

Bajo el seudónimo de “Longinos”, el poeta dedicó su obra a su abuela Rosalba S. de Vizcaíno y al impulsor de la cultura en Guaymas, Fray Ivo Toneck.

Destacó la importancia de los Juegos Florales de Guaymas, que son reconocidos a nivel

Coronan a reina de los Juegos Florales 2015

Escrito por Comunicado

Viernes 13 de Febrero de 2015 19:59

nacional por la calidad de las obras y poetas que han sido galardonados.

También fueron coronados los príncipes Iliana Páez y Julio Valles, quienes recibieron sus coronas de parte del Director del Instituto de Cultura y Arte, Mauro Esteban Barrón Robles acompañado de Yolanda Liñeiro Saldamando.